

学校から保護者の皆様 地域の皆様へ

藤水小学校だより

— ひと・もの・ときを大切に —

第9号

令和3年11月 5日
津市立藤水小学校
Tel 059-228-3674

学校行事、再開しました！

10/22 5年生 デイキャンプ



9月に予定していた今年のデイキャンプでしたが、緊急事態宣言のため10月22日に延期し、場所も学校で行うことにしました。恒例のカレー作りは調理室で行い、夜の体育館でキャンドルサービスを行いました。子どもたちは予定時間よりも素早く、協力して行動でき、例年にはない花火も楽しめ、最後には「このまま泊まりたい」という声もありました。コロナでなかなか思うような行事ができない中、楽しめた有意義なキャンプとなりました。

今年もお米をいただきました！



毎年5年生の稲作体験を指導してくださっている木下さんや市川さん、JAの方が、今年も藤水小実習田で収穫したお米を届けてくださいました。残念ながら体験活動は行えませんが、いただいたお米は5年生のデイキャンプや全校の給食でいただきます。

10/8 4年生社会見学



まず最初に雲出川左岸浄化センターを見学しました。次に津市リサイクルセンターへ行き、ゴミがどんな風に分別され、処理されるのかを学習しました。リサイクルセンターの隣りにある公園でお弁当を食べた後、午後からはA組とB組が2コースに分かれ、神楽洞夢（プラネタリウム）と市内見学を行いました。プラネタリウムは、太陽と月の動きや星の位置などがよく分かり、宇宙旅行が体験できて、子どもたちも大喜びでした。

～10月29日 1,2年生の遠足～



快晴に恵まれ、絶好の遠足日和となりました。子どもたちは元気に歩くことができました。南が丘ツツジ公園はとても広くてきれいな公園でした。公園には、大きなものから小さなものまで色々な種類の遊具があり、大きなドングリの実もたくさん拾うことができ、のびのびと思いっきり遊ぶことができました。コロナ禍のため、友だちと同じシートでは座れず、少し離れての昼食ではありましたが、澄み切った空の下で食べるお弁当は格別でした。